
                                   

育児の を （おねがい会員）の声 
  

Ｋさん 和田山町東河 （15歳と5歳の子の保護者） 

会員になったきっかけは何ですか？ 
子どもが 2 人います。下の子は年長さんで落ち着きがなく、以前は上の子

の参観日に連れて行っていたのですが、せっかくお兄ちゃんのいい姿を見に

いっているのにそれどころではなく、下の子に手がかかって、「わたし何しに

行ってるんだろう」と、叱ることばかりになって、誰か預かってくれないかな

と思っていた時に、朝来市にファミサポが始まったことを知って「やった

ー！」と思いすぐに登録しました。 

実際に依頼してみてどうですか？ 
今まで上の子の参観日なのに下の子しか見られてなかったのが、おかげさ

まで参観がちゃんとできて、すごく良かったなと本当にありがたかったです。

最初だったので預かって下さる方も限られていて、その方が学校まで迎えに

きて下さり、とても助かりました。送って行って迎えに行ってだと大変だった

と思います。 子どもも事前に顔合わせはしていたのですが、その日いきなり

車に乗せられたのでギャン泣きだったそうでしたが、その後おとなしく待って

いてくれました。参観日でいい思いをした分、預かって下さった方にも おと

なしく待っていてくれた子どもにも感謝しました。 子どもに感謝ってなかな

かないですよね。 

入会を検討されている方へ 
いきなりなじむことは大人だって難しいですが、怖がらずに何回か重ねて

いったら人なれもするし、社会もひろがります。 

 


